
Prot. 2/2025 COCIPI 

Gentili Condomini di via Pienza 

Oggetto:  iniziative del COMITATO CIVICO VIA PIENZA (COCIPI) 

Il gruppo promotore del COCIPI, nelle persone dei signori Bordi, Sonnino, Sergo,Tozzi, Paganelli, 

Miele , Calabrese ed altri,  facendo seguito alla precedente nota  informativa circa l’intendimento di 

creare un organismo finalizzato a risolvere quanto prima la grave problematica della viabilità di via 

Pienza connessa alla voragine apertasi sulla stessa  nel 2023, intende preliminarmente ringraziare 

quanti abbiano aderito al Comitato e confida in ulteriori adesioni allo stesso per rendere più efficaci 

le azioni  programmate in tale contesto. 

Cosa intende fare nello specifico il CoCiPi? Preso atto delle lettere, mail e PEC inviate a più riprese 

da solerti condomini al Comune di Roma, al Terzo Municipio e ad altri uffici cointeressati alla 

questione e considerate  le risposte formulate da tali enti al riguardo, sostanzialmente di natura 

interlocutoria e dilatoria, fondata sulla necessità di ulteriori approfondimenti tecnici, il Comitato, 

forte anche del consenso partecipativo del nostro Amministratore di Condominio, intende 

innanzitutto rinnovare una richiesta, non più individuale ma collettiva, a dette strutture 

amministrative, sollecitando un intervento risolutivo per ripristinare la viabilità originaria di via 

Pienza, quindi un nuovo approccio alle istituzioni di riferimento, accompagnato da un richiesta di 

accesso agli atti ex lege 241/ 1990 per verificare quanto sia stato fatto e quanto eventualmente non 

sia stato ancora realizzato nella procedura in parola. Qualora questa  nuova strategia  organizzata  

non producesse gli esiti auspicati, il successivo step comporterebbe una impostazione marcatamente 

più giuridica della doglianza della nostra collettività, impostata su una intimazione/diffida ad 

adempiere all’ente competente , un esposto  ai Carabinieri  ed uno al Prefetto di Roma  per quanto 

attiene al profilo della sicurezza, palesemente messo in pericolo dal prolungato mantenimento di 

una viabilità a doppio senso con rischi di incidenti per vetture e persone. Gli ulteriori  passaggi 

operativi della pianificazione approntata prevedono il coinvolgimento anche degli organi di stampa, 

dei network televisivi e dei social e sarebbero sempre fondati sull’inaccettabile protrarsi (oltre un 

anno) di una situazione di disagio (assenza di cassonetti nelle vicinanze), della citata pericolosità ( 

anche per difficoltà e ritardi per i  mezzi di soccorso) e di danni, facilmente individuabili a carico 

dei residenti per il deprezzamento degli immobili e per il deteriore stile di vita venutosi a 

determinare dopo i lavori di chiusura della voragine. Questo abbozzato è solo un progetto di 

massima che potrà essere sicuramente migliorato con l’intervento di altre persone di buona volontà 

disponibili ad affiancarci in questo nostro impegno. E’ evidente come ci sia bisogno dell’attenzione 

e della partecipazione di tutti anche perché tra qualche mese dovrebbero iniziare i lavori di 

smantellamento dei locali ex ElettroDistribuzione con scenari imprevedibili per la viabilità 

nell’anello di via Pienza e per la stessa vivibilità di noi residenti. 

Roma, 6 febbraio 2025                       

                                                                                 IL COMITATO CIVICO VIA  PIENZA 


